

Volksstimme

Volksstimme vom 27.04.2017

Abendvortrag im Heineanum

„Ein Vogel wollte Hochzeit machen“ – Christoph Franz Robiller führt durch seine Ausstellung



Kranichfamilie

Foto: Christoph Franz Robiller

Halberstadt (sc) •

Die derzeitige Sonderausstellung des Vogelkundemuseums Heineanum „Ein Vogel wollte Hochzeit machen“ von Naturfotografen Dr. Christoph Franz Robiller ist noch bis zum 5. Juni im Städtischen Museum am Domplatz zu sehen.

Dieser Art Naturaufnahmen bedarf es langjähriger Erfahrung, sensiblen Einfühlungsvermögens, angepasster technischer Ausrüstung und endlose Ausdauer. Verstecke müssen oft lange vor Taganbruch bezogen und dürfen erst nach Sonnenuntergang verlassen werden. Vor allem aber bedarf es für viele Arten naturschutzrechtlicher Genehmigungen, um in ihren Lebensraum einzudringen. Christoph F. Robiller hat all diese

Dinge in einem Buch kenntnisreich und ausführlich beschrieben. Er hat stets lokale Artexperten, Naturschutzorganisationen und Behörden in seine Aktivitäten eingebunden. Das Wohl des Tieres steht immer im Mittelpunkt. In einem Abendvortrag am Freitag, 5. Mai, um 19 Uhr wird Christoph F. Robiller im Ausstellungsgebäude des Heineanums persönlich in Wort, Film und Bild über das Thema der Ausstellung sowie der Fotografie zeigen und sprechen. Anschließend besteht die besondere Gelegenheit, bis 21 Uhr die Ausstellung im Städtischen Museum gemeinsam mit dem Fotografen zu besuchen.

Karten gibt es an der Abendkasse